

F. Kondisi Kesehatan

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Gigi	Baik
4	Lainnya	-

G. Prestasi

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-
3	-	-

H. Ketidakhadiran

Sakit	:	- hari
Izin	:	- hari
Tanpa Keterangan	:	- hari

Keputusan :
Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi peserta didik dinyatakan :
Naik/ Tinggal kelas <u> V </u> (Lima)
*)coret yang tidak perlu

Mengetahui
Orang Tua/Wali

hsk
puji R

Magelang , 19 Juni 2021
Guru Kelas,

Benidektus Wahyu Widi Arisman

Benidektus Wahyu Widi Arisman, S.Pd
NIP.



RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: NOVELIA DWI NUGRAHENI	Kelas	: IV
NIS/ NISN	: 3498 / 0102316187	Semester	: 2
Nama Sekolah	: SD Kanisius	Tahun Pelajaran	: 2020/2021
Alamat Sekolah	: Jl. Keningar Km. 08 Kecamatan Dukun - Magelang - Jawa Tengah		

A. Sikap

	Deskripsi
1 Sikap Spiritual	<i>Ope baik dalam ketaatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan dan toleransi beribadah.</i>
2 Sikap Sosial	<i>Ope baik dalam sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli dan percaya diri.</i>

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No.	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	70	84	B	Ananda Ope baik dalam memahami makna perumpamaan-perumpamaan dan mukjizat-mukjizat Yesus sebagai perwujudan karya keselamatan Allah, baik dalam memahami Sepuluh Perintah Allah yang menjadi landasan dalam berelasi dengan sesama.	84	B	Ananda Ope sangat baik dalam melakukan aktivitas (misalnya berdoa/bernyanyi/membuat puisi/bermain peran/menceritakan kembali, dsb) yang mencerminkan penghayatan terhadap doa spontan, doa pribadi, dan doa bersama, cukup dalam melakukan aktivitas (misalnya bernyanyi/membuat puisi/bermain peran/menceritakan kembali, dsb) yang mencerminkan penghayatan atas perumpamaan dan mujizat yang dilakukan Yesus sebagai pemenuhan janji Allah.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	70	84	B	Ananda Ope baik dalam Mengidentifikasi berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terikat persatuan dan kesatuan, baik dalam Menjelaskan manfaat keberagaman karakteristik individu .	84	B	Ananda Ope baik dalam Mengemukakan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari, baik dalam Menyajikan hasil identifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari.
3	Bahasa Indonesia	70	85	B	Ananda Ope baik dalam Menggali informasi dari seorang tokoh melalui wawancara menggunakan daftar pertanyaan, baik dalam Menggali isi dan amanat puisi yang disajikan secara lisan dan tulis dengan tujuan untuk kesenangan	82	B	Ananda Ope baik dalam Melisankan puisi hasil karya pribadi dengan lafal, intonasi, dan ekspresi yang tepat sebagai bentuk ungkapan diri, baik dalam Melaporkan hasil wawancara menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif dalam bentuk teks tulis.
4	Matematika	65	84	B	Ananda Ope sangat baik dalam Menganalisis sifat-sifat segibanyak beraturan dan segibanyak tidak beraturan, baik dalam Menjelaskan dan menentukan keliling dan luas persegi, persegipanjang, dan segitiga serta hubungan pangkat dua dengan akar pangkat dua	83	B	Ananda Ope baik dalam Menyelesaikan masalah berkaitan dengan keliling dan luas persegi, persegipanjang, dan segitiga termasuk melibatkan pangkat dua dengan akar pangkat dua, baik dalam Mengumpulkan data diri peserta didik dan lingkungannya dan menyajikan dalam bentuk diagram batang.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	70	83	B	Ananda Ope baik dalam Menghubungkan gaya dengan gerak pada peristiwa di lingkungan sekitar, baik dalam Mengidentifikasi macam-macam gaya, antara lain: gaya otot, gaya listrik, gaya magnet, gaya gravitasi, dan gaya gesekan	83	B	Ananda Ope baik dalam Membuat skema siklus hidup beberapa jenis mahluk hidup yang ada di lingkungan sekitarnya, dan slogan upaya pelestariannya, baik dalam Mendemonstrasikan manfaat gaya dalam kehidupan sehari-hari, misalnya gaya otot, gaya listrik, gaya magnet, gaya gravitasi, dan gaya gesekan.

6	Ilmu Pengetahuan Sosial	70	81	B	Ananda Ope baik dalam Mengidentifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi. , cukup dalam Mengidentifikasi keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis, dan agama di provinsi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia; serta hubungannya dengan karakteristik ruang.	85	B	Ananda Ope baik dalam Menyajikan hasil identifikasi mengenai keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis, dan agama di provinsi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia; serta hubungannya dengan karakteristik ruang. , baik dalam Menyajikan hasil identifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan berbagai bidang pekerjaan, serta kehidupan sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi. .
7	Seni Budaya dan Prakarya	70	79	C	Ananda Ope cukup dalam mengetahui karya seni rupa teknik tempel, cukup dalam mengetahui gerak tari kreasi daerah	85	B	Ananda Ope baik dalam meragakan gerak tari kreasi daerah, cukup dalam menyanyikan lagu dengan memperhatikan tempo dan tinggi rendah nada.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	73	86	B	Ananda Ope baik dalam Menganalisis perilaku terpuji dalam pergaulan sehari-hari (antar teman sebaya, orang yang lebih tua, dan orang yang lebih muda), cukup dalam Menerapkan variasi dan kombinasi berbagai pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dalam aktivitas senam lantai.	86	B	Ananda Ope baik dalam Mendemonstrasikan cara penanganan jenis cedera secara sederhana saat melakukan aktivitas fisik dan dalam kehidupan sehari-hari., cukup dalam Mendemonstrasikan perilaku terpuji dalam pergaulan sehari-hari (antar teman sebaya, orang yang lebih tua, dan orang yang lebih muda).
9	Muatan Lokal							
a.	Bahasa Jawa	68	85	B	Ananda Ope baik dalam Memahami cerita wayang "Bima Bungkus", baik dalam Mengenal sandhangan panyigeging wanda dan sandhangan wyanjana	86	B	Ananda Ope baik dalam Menceritakan kembali cerita rakyat yang dibaca., baik dalam Membaca dan menulis huruf Jawa yang mengandung sandhangan panyigeging wanda dan sandhangan.
b.	Bahasa Inggris	65	89	A	Ananda Ope sangat baik dalam Memahami kata, frasa, dan kalimat sangat sederhana tentang hewan (animals), baik dalam Memahami kata, frasa, dan kalimat sangat sederhana tentang kegiatan dirumah (home activities)	81	B	Ananda Ope baik dalam Membaca dan mengeja ujaran bahasa inggris dengan tepat dan benar yang melibatkan kata, frasa dan kalimat sangat sederhana tentang hewan (animals), baik dalam Membaca dan mengeja ujaran bahasa inggris dengan tepat dan benar yang melibatkan kata, frasa dan kalimat sangat sederhana tentang kalender (calendar).
c.	BTKS	70	87	B	Ananda Ope baik dalam Mengenal hierarki gereja sebagai gembala gereja, baik dalam Mengenal doa jalan salib sebagai kenangan akan penderitaan Kristus	87	B	Ananda Ope baik dalam Melakukan aktivitas mendemonstrasikan doa jalan salib perhentian ke 10, 11, baik dalam Melakukan aktivitas membuat doa untuk para pemimpin /gembala gereja.

C. Ekstrakurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Praja Muda Karana (Pramuka)	Aktif dalam kegiatan pramuka dan mampu memahami serta mengamalkan kode kehormatan pramuka Siag
2	Pilihan 1	-
3	Pilihan 2	-

D. Saran-saran

Semangat dalam belajar dan berlatih memahami tugas-tugas yang diberikan.
--

E Tinggi dan Berat Badan

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi badan	128 Cm	138 Cm
2	Berat badan	26 Kg	32 Kg